

# PUBLIK

## Sinergi Bhabinkamtibmas dan Babinsa dengan Perangkat Desa Sukamaju Polsek Nyalindung untuk Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Dec 12, 2023 - 09:30



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG

*Sinergi Bhabinkamtibmas dan Babinsa dengan Perangkat Desa Sukamaju Polsek Nyalindung untuk Menjaga Kamtibmas*

Aipda Sudiro, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, dan Serda Deni Fajar, Babinsa, melaksanakan kegiatan koordinasi dan komunikasi dengan jajaran perangkat desa di Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada Selasa, 12 Desember 2023.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Sudiro dan Serda Deni Fajar menyampaikan pentingnya berkoordinasi dan berkomunikasi antara perangkat desa,

Bhabinkamtibmas, dan Babinsa. Mereka mengajak perangkat desa untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan desa serta selalu berkoordinasi terkait kegiatan-kegiatan yang akan dilaksanakan.

Aipda Sudiro menyampaikan, "Perangkat desa kita ajak bersama-sama dalam menjaga kamtibmas di lingkungan dan selalu berkoordinasi maupun berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa perihal kegiatan di desa maupun di kalangan masyarakat."

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak perangkat desa untuk bersama-sama mensukseskan setiap tahapan pelaksanaan Pemilu 2024 dengan aman dan damai. Hal ini sebagai bagian dari upaya menjaga stabilitas dan keamanan selama proses pemilihan umum berlangsung.

Dalam konteks sinergi TNI-Polri, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, menyatakan bahwa kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam membina masyarakat di desa binaan sudah berjalan baik. Ia menekankan pentingnya sinergitas TNI-Polri untuk menjaga kamtibmas di wilayah, dan hal ini terlihat dari kegiatan bersama yang dilakukan untuk memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

Kegiatan sinergi antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan perangkat desa di Desa Sukamaju merupakan upaya konkret dalam menjalin kerjasama yang harmonis untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.